

24. Weihnachten weltweit... .. Oh Tannenbaum

Heute ist der 24. Dezember und gestern schon hat Eschi einen besonderen Weihnachtsbaum fertiggemacht. Er zeigt die Fahnen aller Länder, zu denen Eschi in der Adventszeit eine Geschichte bekommen hat.

Von Eschi Kinder- und Familienkirche

24. Dez. 2024

Eschi findet, dass es ein ganz besonderer Weihnachtsbaum ist.

Als er nämlich die ganzen Fahnen auf den Baum geklebt hat, hat er erkannt, dass Menschen auf der ganzen Welt Weihnachten feiern und dass es in fast jedem der Länder zu Weihnachten einen geschmückten Tannenbaum gibt.

Weihnachten ist also für alle Menschen ein ganz wichtiges Fest und der Tannenbaum gehört einfach zu Weihnachten dazu.

Aber warum ist das eigentlich so?

Als er noch klein war, hat seine Oma ihm einmal die Geschichte vom stolzen kleinen Tannenbaum erzählt. Und daran erinnert Eschi sich jetzt auf einmal wieder.

Er hat eine Idee: Er will Elisa diese Geschichte zu Weihnachten schenken. Deshalb schreibt er sie in seiner schönsten Schrift auf einen zweiten Tannenbaum.

Ein

kleiner

Tannenbaum

steht auf einer

Wiese am Eingang

des Dorfes.

Jedes Jahr schmücken die

Kinder ihn mit vielen hellen Kerzen,

damit das Christkind den Weg zu den

Kindern findet.

Darüber freut sich der kleine Tannenbaum,

aber er weiß, er hat noch viele andere Aufgaben:

**Seine Nadeln bleiben immer grün und fallen nicht herunter,
wie die verwelkten Blätter von den anderen Bäumen.**

**Der kleine Tannenbaum denkt: Ich kann den Menschen
zeigen, dass das Leben immer weitergeht. Ich kann den Menschen
Hoffnung geben, dass es nicht dunkel und kalt bleibt. Meine grüne
Farbe erinnert daran, dass auch die anderen Bäume im Frühjahr wieder
grüne Blätter bekommen. Dann kommt nämlich der Frühling und bald
danach der Sommer und die Menschen können wieder ernten, damit sie
genug zu essen haben.**

**Und wenn die Kinder mit den hellen Kerzen kommen und mich schmücken,
dann wissen sie, dass Weihnachten nicht mehr weit ist und dass Weihnachten
für die Menschen ein ganz wichtiges Fest ist.**

**Darum stellen die Menschen auch Tannenbäume in ihre Häuser
und bauen darunter die Krippe auf, damit sie sich
daran erinnern, dass Jesus geboren wurde,**

um den Menschen die Liebe

Gottes zu bringen, um

Ihnen Hoffnung,

Freude

und Frieden

zu schenken.

Während Eschi arbeitet, entdeckt er etwas: Auch im Tannenbaum ist die Botschaft von Weihnachten versteckt. Auch das schreibt er auf und will es in den Tannenbaum im Wohnzimmer hängen, denn er möchte, dass alle es wissen:

